
７番（小川義昭君）  
 

後ほども情報センターとか交番のことも質問しますけれども、

これも駅に絡んでいることなのですけれども、市長、本当に今、

金沢方面から観光客をお迎えしようとする駅として、私は松任駅

に物足りなさを感じませんかということなのですけれども、端的

に市長の御見解をお伺いいたします。  


